



LA EMBAJADA DE BOLIVIA EN ESPAÑA CELEBRA EL DÍA DE LA MADRE BOLIVIANA CON UN ENCUENTRO CON MADRES DE LA COMUNIDAD BOLIVIANA

Madrid, 29 de mayo de 2021.

La Embajada del Estado Plurinacional de Bolivia en España acogió este sábado un entrañable encuentro con las madres bolivianas con motivo de la celebración del día en su honor, el pasado 27 de mayo.

En un formato reducido por las medidas de control sanitario obligadas por la pandemia, el encuentro, presidido por la embajadora Nardi Suxo Iturry, al que asistieron unas 25 madres bolivianas residentes en España contó además con las intervenciones de Wilma Choque en representación de las madres bolivianas, así como de dos compatriotas bolivianas del Movimiento Nueva Generación.

En palabras de Wilma Choque, celebrar el día de las madres “Es recordar las luchas de quienes nos precedieron y pusieron todo su esfuerzo para avanzar”

Después de la intervención de Choque, las y los asistentes disfrutaron del baile de la Cueca Chuquisaqueña, a cargo de Nohelia González y Franz Auza, de la Escuela Nohelia Gonzales Dance, que amenizó el encuentro con el baile tradicional de este departamento boliviano.

Las representantes del Movimiento Nueva Generación agradecieron el esfuerzo de las madres bolivianas que desde hace siglos han empujado con coraje y valentía, afrontando todos los retos de la vida.

La embajadora Nardi Suxo, cerró con sus palabras el encuentro recordando el ejemplo de las heroínas que, como Manuela Gandarillas: “Se armaron de valor para hacer frente al ejercito armado y numeroso” en las luchas por la independencia de Bolivia. El coraje de las mujeres de aquellas luchas es, según Suxo “Es el valor que cada día vemos reflejado en todas ustedes” refiriéndose a las madres bolivianas.

La embajadora también mostró su reconocimiento a las madres que están lejos de sus hijos y del resto de seres queridos. En ese sentido informó de las diferentes reuniones que desde el inicio de su desempeño como embajadora en España ha venido manteniendo con diferentes instituciones y organismos españoles para mejorar las condiciones de vida de la comunidad boliviana en España.

El familiar encuentro terminó con la degustación de las tradicionales empanadas salteñas, que propició un espacio de fraternidad con bailes tradicionales bolivianos.

